

serbrief

Stachel im Fleisch

Interesse habe ich die Andigungen von Fass und deis gelesen, die großen bleme angehen zu wollen. r sind schon sehr gespannt, wirklich Millionen an Förderung des Landes nach Laa Ben werden. So sehr sich h proLAA eine Burgsanie- g wünschen würde, so we- glauben wir, dass die Pläne Fass auch nur ansatzweise verwirklichen sind.

Gemeindeführung emp- let uns – so unser Eindruck ls Stachel im Fleisch. Eine LAA-Mitarbeit scheint t wirklich erwünscht zu u, trotzdem ist unser Ziel konstruktive Mitgestal- g. Unsere Sparvorschläge isparung bei Anzahl der (und Vizebgm.) wurden elehnt. Laa leistet sich als tige Stadt und einziger Ort Bezirk zwei Vizebürger- ster, das finden wir schon chtlich.

Isabella Zins, proLAA

MEIN KAUFMANN IST KÖNIG!

MITMACHEN & GEWINNEN!

Mehr Informationen und Online-Voting unter: [inKAUFMANNISTKONIG.at](http://www.inKAUFMANNISTKONIG.at)

olkshochschule Floridsdorf
<http://www.vhs21.ac.at>
 /271 32 36

Lernhilfe im Sommer

9. bis 20. August und 23. August bis 3. September 2010

Sprachintensivkurse

8. Juni bis 1. Juli 2010

Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch, Spanisch, Portugiesisch, Griechisch, Schwedisch, Norwegisch, Polnisch, Tschechisch, Slowenisch, Kroatisch, Russisch, Ungarisch, Chinesisch, Türkisch, Niederländisch, Gebärdensprache



Sommerprogramm

Von Juni bis September 2010

Summer-Card rund 165 Kurse um € 60,-



Bikerfreunde: „Kawasaki“ Susanna Barta, „Aichi“ Robert Ferchenbauer, „Jimmy“ Anton Hangl, „Yamahannes“ Hannes Barta.

Foto: privat

Auf zwei Rädern durch sieben Länder reisen

Fahrgemeinschaft Gerasdorf mit dem Motorrad auf Erlebnisfahrt

Die Fahrgemeinschaft Gerasdorf organisiert eine 7-Länder-Tour für alle Motorradbegeisterten.

GERASDORF. Die 13-tägige Reise startet am 29. Mai und führt durch Österreich und sechs weitere Länder.

Zunächst geht die Fahrt ins südliche Kärnten über die Tauernschleuse der ÖBB auf den Großglockner. Von der Edelweißspitze Richtung Süden nach Osttirol und durch das Lesachtal.

Danach werden in Slowenien und Italien geschichtsträchtige Orte

wie Triest besucht. Danach wird Kroatien mit den sehenswerten Gebieten wie Nationalpark Plitvicka und Krka und die Kornaten bereist.

Auf der Fährte von Winnetou

Über die Hafenstadt Split ist die Einreise nach Bosnien-Herzegowina geplant. Dort werden sich die Biker auf die Fährte von Winnetou und Old Shatterhand am Kupres-Pass machen, weiter

im Norden wird der Balaton anvisiert. Dann wird es weiter nach Budapest gehen und über die Slowakei und die kleinen Karpaten mittels Fähre wieder zurück nach Österreich. Insgesamt erwarten die Motorradfahrer ca. 2.300 Kilometer durch einzigartige Landschaften. Anmelden und dabei sein! Mehr Informationen über die Reise und die Fahrgemeinschaft Gerasdorf unter www.FG-Gerasdorf.info

Alexandra Tesar

Kastenwagen mit Diebsgut auf B7 von Polizei gestoppt

Im gestohlenen Lkw befanden sich zwei Motorräder

DRASENHOFEN. Nach einer groß angelegten Fahndung wurde ein gestohlener Kastenwagen mit zwei Motorrädern als Ladung bei Drasenhofen durch eine Polizeisperre gestoppt. Die Zusammenarbeit mit dem Polizei-Kooperationszentrum in Drasenhofen führte schließlich zum Fahndungserfolg.

Der Lenker flüchtete zunächst zu Fuß zu in ein Rapsfeld, als er jedoch mehrmals niesen musste,

wurde er von der Polizei entdeckt. Der 36-jährige Pole behauptete, für die Überstellung der beiden im Kastenwagen befindlichen Motorräder nach Polen engagiert worden zu sein. Eine Beteiligung an dem Diebstahl bestritt er jedoch. Die Fahrzeuge, die kurz zuvor in Wien-Leopoldstadt und Gerasdorf gestohlen wurden, konnten sichergestellt und der Verdächtige in die Justizanstalt Korneuburg eingeliefert werden.